

Pressemitteilung

Medizinische Hochschule Hannover

Stefan Zorn

16.12.2005

<http://idw-online.de/de/news141013>

Organisatorisches
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin
regional

Lions bauen Modellbahnanlage für die MHH-Kinderklinik

Mehr als 10.000 Euro teure Landschaft wird am 22. Dezember in Hannover übergeben

Beschering der ganz besonderen Art in der Kinderklinik der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH): Der Lions Club Hannover - Wilhelm Busch hat mit Unterstützung von zwei Modellbahnklubs und der Möbeltischlerei Wackerhagen KG in liebevoller Detailarbeit zwei große Modellbahnanlagen angefertigt, von denen die erste jetzt im Wartebereich der MHH-Kinderklinik aufgestellt wird. Ziel ist es, mit der Anlage bei Kindern und Eltern Stress und Ängste abzubauen und unvermeidliche Wartezeiten zu verkürzen. Auf einer Fläche von vier Quadratmetern können gleichzeitig mehrere Züge in einer detailgetreuen Landschaft mit Tunnels und Brücken zum Rollen gebracht werden. Die Modellbahnanlagen haben einen Wert von weit mehr als 10.000 Euro. Allein in die Anlage für die Kinderklinik haben die Club-Mitglieder, die Modelleisenbahner der Interessengemeinschaft Modelleisenbahn Nord-Ost und die Wackerhagen KG mehr als 400 Arbeitsstunden investiert. Auch das Hilfswerk der Deutschen Lions (HDL) in Wiesbaden hat das Projekt finanziell unterstützt.

Wir laden alle Vertreter der Medien ein, bei der Übergabe der Modellbahnanlage dabei zu sein am

- Donnerstag, 22. Dezember 2005
- um 17 Uhr
- in der MHH-Kinderklinik.

Als Gesprächspartner werden anwesend sein

- Lutz Sass, Präsident des Lions Club Hannover - Wilhelm Busch
- Volker Schiefer, Leiter der Activity im Lions Club
- Martin Cebulla, Interessengemeinschaft Modelleisenbahn Nord-Ost
- Professor Dr. Jochen H. H. Ehrich, Leiter der MHH-Abteilung Kinderheilkunde, Pädiatrische Nieren-, Leber- und Stoffwechselerkrankungen
- zahlreiche kleine Patienten.

Und so kommen Sie zur Kinderklinik: Fahren Sie durch die Schranke an der Haupteinfahrt. Gleich nach der großen Anzeigentafel biegen Sie nach links und fahren immer weiter geradeaus. Sie kommen direkt auf den bunten Eingang der Kinderklinik zu. Parkplätze finden Sie rechts oder links vom Gebäude. Wir holen Sie um 16.50 Uhr am Eingang der Kinderklinik ab.

